ORACION BOLIVARIANA.—
Padre nuestro, que estás en la gloria, bendecido sea tu nombre, así en la tierra nuestra, como en la que fue Colombia. El pan nuestro de cada día, el pan de nuestro amor, te lo ofrecemos hoy. Perdónanos cualquier deuda de involuntario agravio, así como nosotros perdonamos a tus calumniadores y no nos dejes caer en la tentación de mancillar tu nombre; más, líbranos de este mal y de todo mal, amén!—
A. BAQUERIZO MORENO (Ex-Presidente del Ecuador).

EL DIA DEL ECUADOR. — Con ocasión de ser mañana, 10 de agosto, día nacional de la República del Ecuador, el Excmo. señor don Vícto Hugo Escala, Ministro de la hermana Nación en Caracas, y su honorable esposa señora Rosa Elmorede Escala, ofrecerán a sus numerosas relaciones una copa de champaña en los salones de la Legación

Las invitaciones para este acto están fijadas para las cinco y media de la tarde.



Excmo. Don ,Víctor Hugo Escala Ministro de la República del Ecuador en Caracas.

SEGUNDO CONCIERTO. — El próximo miércoles 13 de los corrientes hará su segunda presentación ante el público caraqueño, en el Teatro Nacional, a las 9 x 15 nm.



Edición del 9 de agosto de 1930

al señor doctor Luis Gerónimo Pietri, Consultor Jurídico del Ministerio de Fomento para representar al Gobierno de los Estados Unidos de Venezuela en el Cuarto Congreso Internacional de Telegrafía sin hilos que se reunirá en Lieja del 22 al 27 de setiembre del presente año;

al señor Luis Paúl, para representar al Gobierno de los Estados Unidos de Venezuela en la Conferencia Panamericana de Comercio recíproco que se reunirá en la ciudad de Sacramento, Califormia, Estados Unidos de América, del 25 al 30 de agosto del presente año; y

al señor Julio Garmendia, Representante de la República en el XI Congreso Internacional de Zoología que tendrá lugar en Padua del 4 al 11 de setiembre próximo.

NUESTROS ARQUITECTOS. -Es prodigioso el crecimiento de nuestra muy querida ciudad de Santiago de León de Caracas, Desparramada por planicies y boscajes circunvecinos, parece querer fundir en un solo bloque arquitectónico las barriadas antiguas y nostalgio-



El joven artista mejicano Raúl Zapata Gómez.

sas que tiene su raíz de años afincada en el corazón de la Colonia, con estos chalets y bungalows que saltan a diario, por artes de birlibirloque, a lo largo de prolongadas avenidas, también súbitas e inesperadas. La ciudad moderna avanza ágil, metida en el maillot verde del campo su silueta deportista, hacia la ciudad de cuando los libertadores, muy mil ochocientos treinta y muy mantuana. Este desperezamiento ha puesto de relieve la idoneidad de nuestros arquitectos y su eficiencia.

## JANET GAYNOR

Janet tenue. Janet linda. Janet lírica. Corazón de pan y de miel y de ensueño. Te perderás en Hollywood. Te robarán los ténicos.

Convertirán tu corazón de muchacha linda que trabaja y que sueña en corazón de dollar. Olvidarán que tú eres la palabra Ternura aclarando el agua movida del cinema.

Janet tenue, mueve tu sombra para que amanezca un día claro en las casas de los espectadores. Janet linda, entréganos tu sonrisa y estaremos en las calles buscando fotografías de tus labios.

Janet lírica, rompe la alcancía de tus gestos ¡cuántos pájaros sueltos!

Julio, 1930.

Pablo ROJAS GUARDIA



ACTUALIDADES.—Es de sumo agrado para esta Revista insertar el retrato autografiado del notable y joven artista mexicano Raúl Zapata Gómez, autor de la bella portada conque se avalora la presente edición elitesca.

Las invitaciones para este acto están fijadas para las cinco y media de la tarde.



Exemo. Don .Victor Hugo Escala Ministro de la República del Ecuador en Caracas.

SEGUNDO CONCIERTO. - El próximo miércoles 13 de los corrientes hará su segunda presentación ante el público caraqueño en el Teatro Nacional, a las 9 y 15 p.m. la flamante Orquesta Sinfónica Venezuela, escogida asociación musical, cuya primera audición fue un resonante éxito artístico, tanto para sus directores los maestros Vicente Martucci y Vte. Emilio Sojo, como para los expertos profesores que la integran.

He aquí el selecto programa que se cumplirá el miércoles:

I. - a) Beethoven, Egmond. Obertura. - b) Lalo. Canto ruso (Lento del Concierto op. 29).- c) Grieg. Peer Gynt, 1a. suite.

II.—Mozart. Obertura Italiana. III.-Mozart, Sinfonía No. 40 (Sol menor).

NOMBRAMIENTOS DEL MI-NISTERIO DEL EXTERIOR .- Por disposición del Presidente de la República se han hecho las siguientes designaciones:

reciproco que se reunira en la ciudad de Sacramento, Califormia Estados Unidos de América del 25 al 30 de agosto del presente año: v

al señor Julio Garmendia Representante de la República en el XI Congreso Internacional de Zoología que tendrá lugar en Padua del 4 al 11 de setiembre próximo.

NUESTROS ARQUITECTOS. -Es prodigioso el crecimiento de nuestra muy querida ciudad de Santiago de León de Caracas. Desparramada por planicies y boscajes circunvecinos parece querer fundir en un solo bloque arquitectónico las barriadas antiguas y nostalgio-



El joven artista mejicano Raúl Zapata Gómez.

Janet tenue, mueve tu sombra para que amanezca un día claro en las casas de los espectadores. Janet linda, entréganos tu sonrisa

aciarando el agua movida del cinema.

v estaremos en las calles buscando fotografías de tus labios.

Janet lírica, rompe la alcancía de tus gestos cuántos pájaros sueltos!

Julio. 1930.

Pablo ROJAS GUARDIA

